



Kairo, 28.08.2017

Elternbrief aktuell

Liebe Eltern,

mit großer Bestürzung mussten wir gestern, an unserem ersten Schultag, eine Attacke einiger Eltern auf die Schule miterleben.

Da auch die Medienberichterstattung über die Europa-Schule Unwahrheiten enthält, wende ich mich heute, in Abstimmung mit der Deutschen Botschaft, in einem offenen Brief an Sie:

1. Derzeit wurde unsere Schulgelderhöhung auf 14% vom Erziehungsministerium festgelegt. Daran halten wir uns selbstverständlich. Die entsprechende Kalkulation und Festsetzung der reduzierten zukünftigen Schulgeldraten ist in Arbeit und geht Ihnen schnellstmöglich zu.
2. Wir haben keinen Schüler der Schule verwiesen, geschweige denn 150 Schüler. Die Eltern, die sich bisher weder zurückgemeldet noch bezahlt haben, hatten vergangenen Donnerstag bzw. gestern, am 1. Schultag, Gelegenheit zu bezahlen. Ist dies geschehen, konnten die Kinder sofort in ihre Klassen gehen. Diese Möglichkeit besteht auch weiterhin.
3. Es entspricht nicht der Wahrheit, dass Mitarbeiter der ESK Eltern geschlagen haben. Das Gegenteil ist der Fall und wurde per Video, s. unten, festgehalten, entsprechende Anzeigen bei der Polizei laufen. Gegen identifizierte Gewalttäter wurde ein Hausverbot verhängt.

Wenn ich um die Sicherheit von Schülern und Mitarbeitern fürchten muss, behalte ich mir vor, als Dienstherrin der ESK auch zukünftig ein Hausverbot auszusprechen.

Es tut mir unendlich leid, dass auch Kinder Zeugen der Gewalt wurden, zumal wir Erwachsenen eine Vorbildfunktion haben. Gewalt ist nie eine Lösung und hat an unserer Schule keinen Platz.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Schulleiterin

<https://www.youtube.com/watch?v=dF1covsinIE&feature=youtu.be>

(auch unter <https://youtu.be/zV67s5Ucup8> finden Sie ein privat eingestelltes Video der Gewalt)